

PlantaDoce.

Empresa

Cierre en rojo: las 'farma' españolas se dejan un 3% en bolsa en el primer trimestre

Pharma Mar fue la compañía farmacéutica más castigada en el mercado continuo y cerró el primer trimestre del año con una caída en el parqué del 33,47%.

A. Escobar
2 abr 2018 - 05:00

Cierre en rojo: las 'farma' españolas se dejan un 3% en bolsa en el primer trimestre de :
Image not found of type unknown

Evolución negativa en el mercado bursátil para las compañías farmacéuticas españolas: **los laboratorios han cerrado el primer trimestre de 2018 en rojo en el parqué.** El valor agregado de Grifols, Almirall, Rovi, Faes Farma, Pharma Mar y de Reig Jofre en bolsa ha descendido un 3,10% de enero a marzo.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas españolas cotizadas se sitúa a cierre del primer trimestre del ejercicio en 13.666 millones de euros, frente a los 14.104 millones del pasado 31 de diciembre. Esta caída ha estado causada, sobre todo, por el revés sufrido por parte de Pharma Mar, cuyas acciones se han desplomado más de un 30% por la caída de los precios de su fármaco Yondelis.

El valor en bolsa de Grifols y Pharma Mar también ha descendido en los tres últimos meses. Almirall, Rovi, Faes Farma y Reig Jofre, en cambio, han incrementado su valor en bolsa. El mejor dato corresponde a Almirall. El laboratorio catalán ha conseguido superar los 1.658 millones de euros de capitalización a cierre del primer trimestre de 2018. El grupo propiedad de la familia Gallardo cerró la jornada bursátil del pasado jueves con un precio de 9,59 euros la acción, un 14,85% más que tres meses atrás.

Esta subida por parte de Almirall se produce tras cerrar el pasado ejercicio a la baja. La crisis de Aqua Pharmaceuticals le pasó factura a la compañía, provocando un deterioro de activos de 247 millones de euros y arrastrándola hacia su peor resultado desde que cotiza: 304 millones de euros en números rojos en 2017. No obstante, el lanzamiento de su fármaco Skilarance en Europa, cuyo negocio estimado es de 50

PlantaDoce.

millones de euros, parece que ha ayudado a virar el rumbo bursátil del laboratorio.

La capitalización bursátil agregada de las seis farmacéuticas cotizadas se sitúa a cierre de marzo en 13.666 millones de euros

En sentido contrario, **la compañía peor parada en el mercado continuo en el primer trimestre de 2018 es Pharma Mar**. Las acciones del grupo han caído hasta 1,65 euros por acción, un 33,47% menos que a cierre de 2017.

La multinacional farmacéutica también se ha visto castigada en bolsa por el rechazo de la Agencia Europea del Medicamento (EMA, por sus siglas en inglés) al que iba a ser su segundo fármaco contra el cáncer, *Aplidin*.

Por su parte, **Rovi ha cerrado el primer trimestre de 2018 con una capitalización bursátil de 867,5 millones de euros**, un 10,86% más que a cierre del trimestre anterior. El precio por acción se sitúa en 17,35 euros. El máximo del trimestre se anotó el 12 de marzo, cuando la acción escaló hasta 17,6 euros.

Los títulos de Reig Jofre se revalorizaron en los primeros tres meses de 2018, con una subida del 10,26% hasta el pasado jueves. La farmacéutica, que cerró 2017 con una cifra de negocio de 168 millones de euros, un 4,3% más que en 2016, anunció la semana pasada un acuerdo de *joint venture* con Leanbio para desarrollar productos biofarmacéuticos.

La compañía mejor parada en el mercado continuo en el primer trimestre fue Almirall

Faes Farma ha cerrado el tercer mes del año con un subida del 4,32% en bolsa, hasta 2,97 euros por título. Hace escasos días, la compañía farmacéutica anunció que prevé alcanzar un beneficio consolidado de entre 50 y 51 millones de euros en 2018, lo que supone un incremento de entre el 19% y el 21% respecto a 2017.

Por último, Grifols recortó su valor bursátil un 5,77% en el primer trimestre de 2018, hasta 23 euros por acción. La caída en bolsa se debe, en parte, a la previsión a la baja de la compañía, puesto que el mercado esperaba un mejor comportamiento de Grifols

PlantaDoce.

en el pasado ejercicio, cuando el grupo registró un resultado neto de 662 millones de euros.